

Rotary Club of Ashikaga-Watarase RID2550

足利わたらせロータリークラブ会報



世界に希望を生み出そう



| | | | | | | |
|---------|---|-------|--------------|----------------------|------|------|
| 会 長 | 栗原茂夫 | 幹 事 | 阿由葉寛 | 例会場 TEL:0284-71-3333 | | |
| 例 会 場 | ニューミヤホテル 本館 | 例 会 日 | 毎週木曜日 12:30～ | 第三例会のみ夜間例会 18:30～ | | |
| 事 務 局 | 〒326-0034 栃木県足利市助戸仲町 804 コアパレス 102 号 Tel:0284-43-8600 Fax: 0284-42-5260 | | | | | |
| 会 報 委 員 | 北川和寿 | 林貴義 | 茂木正人 | | | |
| SAA 委員 | 茂木正人 | 泉博康 | 倉林敬 | 初山亮二 | 藤崎真人 | 村上良寛 |

第 1541 回 例会報告

進行：茂木会員 令和 5 年 8 月 3 日(木)

《 来訪者 》 米山奨学生 マラウィ・ムハマド・ムハナド君

♡ 今月のお祝い♡

* 会員誕生

山越会員 (8.17) ・ 飯島会員 (8.28)

* 結婚記念日

該当者はありません。

* 夫人誕生日

泉明子様 (8.1) ・ 茂木香代子様 (8.17)



【 栗原茂夫会長報告 】

皆さんこんにちは。

現況報告書が出来ました。ご協力ありがとうございました。

会長の挨拶にあります。今年度は奉仕活動を充実させる。事前打ち合わせをしっかりと、スムーズに行います。今年度年交換学生がきますが、特定の人だけに負担をかけないように心がけます。会員増強では2名の純増を目指します。それに伴い同好会を活発させていきます。9月には麻雀大会を計画しているようです。

ポリオ根絶のイベントに取り組む。現在の案で、人頭分担金として1人1,000円を考えております。今月は会員増強月間です。今日の卓話は会員増強月間の卓話です。よろしくお願いたします。

【 阿由葉寛幹事 】

- ◆今月のロータリーレートは1ドル141円です。
- ◆泗水学園納涼祭のお手伝いありがとうございました。
- ◆ローターアクトが「ベルモール」で8月16日に献血運動を致します。
- ◆地区のHPで月信の配信を行っております。当クラブのHPでも閲覧可能です。
- ◆麻雀同好会から9月30日(土)麻雀大会を予定いたしております。16名の参加を希望致します。後日案内を致しますので、よろしく願いいたします。
- ◆本日例会終了後、理事会を開催致しますので、理事の方はよろしく願いいたします。

新保社会奉仕リーダー

泗水学園納涼祭ではお世話になりました。おかげ様で売り上げ17,300円を泗水学園に寄付させていただきました。

8月6日(日)花火後の清掃を行います。5時50分集合、6時開始です。

終了後、「オリーブの丘」にて7時から朝食会を行います。

泗水学園との小旅行は10月14日を予定しておりましたが、幼稚園の運動会と重なり、10月28日に変更になりました。

林貴義会員 (台湾訪問報告)

7月26日の夕方便で行きました。馬頭小川RCの田島さん、小原澤会員と台湾の「大里国光扶輪社RC」に訪問致しました。

垂れ幕を用意して出迎えてくれました。27日の夜間例会に参加致しました。

毎回家族同伴で参加しております。

3月6日に40周年式典があるそうです。皆様で訪問できればと思います。

友好クラブも今後検討していければと思います。



スマイルBOX



栗原茂夫会長・阿由葉幹事・飯島会員・石黒会員・北川会員・倉林敬会員・栗原順一会員
小林会員・清水会員・新保会員・関根会員・栃木会員・鶴貝会員・初山会員・林会員・藤
崎会員・村上会員・茂木会員・宮田会員・山越会員・倉林宏会員 以上

合計 28,000円 皆様、ご協力ありがとうございました。

◆◆◆ 会員増強委員会卓話 ◆◆◆

清水会員増強委員長

昨年度2名の増強がありました。

今年度も2名の純増を目標にしております。委員会で協力し、達成を目指します。

倉林宏会員増強委員

会員増強の必要性について2点ほど上げます、一つは「クラブの存続」もう一つは「クラブの活性化」ではないでしょうか。

クラブ会員は毎年必ず1つ年を取るのので、若い新会員の入会がなければ、平均年齢は毎年1つずつ高齢化が避けられない。又、毎年新しく若い会員を入れていくことはクラブの活性化に繋がり、避けては通れない課題です。

しかしながら会員増強に無理があった場合、5年以内の退会が目立つのも事実であり、会員増強の問題点としてロータリーの目的や真の魅力や基本理念が何かを知らないまま活動している事もみられ、何らかの些細な事が退会理由であることも多いように思われます。

その点を踏まえ、候補者や新入会員各位には十二分な情報を提供し、入会後は会員各位よるケアが必要であり、又、個々にロータリーのスキルを向上する事で魅力を伝えられる事が出来ればクラブの存続及び活性化に繋がると考えます。

林貴義会員公共イメージ委員長

地域社会への認知度

- ・ロータリークラブの認知度は60%~65%、ライオンズクラブの認知度は70%
 - ・20代~30代の男性は15%~40%、女性で25%~40%、高齢層の認知度は70%~90%
- ロータリーの奉仕活動をメディアやホームページを活用し、広報を行ってはいるが、即効性にかけているイメージ。

地域社会を巻き込んだ奉仕活動や継続したイベントの主催が必要であると共に共感を得るプロジェクトが必要。SNSやインスタを利用することは若年層へ発信として有効。

国際奉仕の実感

- ・わたらせロータリークラブでは、国際奉仕に関しては交換留学生の受け入れしか無く、国際奉仕に関しては有名無実。

足利わたらせロータリークラブもガバナー排出を経験し、近く35周年を迎える。

国際ロータリークラブの一員として、またクラブの活性化のために海外クラブとの交流や友好クラブの締結は有効な手段であると考えます。

例会のあり方

新型コロナウイルスによって、例会の回数や手段が大きく変わったといえる。

例会に出席して会員相互の交流、親睦を深めることは基本といえるが、都合で出席できない会員も参加できるような仕組みを準備する必要性を感じる。

年会費の金額

- ・クラブによって差はあるがクラブの中で格差があってはならないと思う。

| 例会日 | 会員総数 | 出席免除者 | 出席者数 | 欠席者数 | 事前メーク者 | 出席率 |
|------|------|-------|------|------|--------|-----|
| 8月3日 | 32名 | 0名 | 名 | 名 | 名 | % |



Rotary International

2022~23年度 お問い合わせは会報担当：北川和寿

R.I. District 2550